



Alle Fragen zur Elektrotechnik finden Kunden hier beantwortet: In den Geschäftsräumen der „Elektro Kramwinkel GmbH“, Straßburger Str. 8, im Gewerbegebiet Brauck.

„Wir leuchten Gladbeckern den Weg!“

Und das seit 1952 - „Elektro Kramwinkel“ vereint die gesamte Elektrotechnik

BRAUCK. Seit mittlerweile 60 Jahren steht die durch den Elektromeister Paul Kramwinkel im März 1952 gegründete Firma „Elektro Kramwinkel“, Straßburger Straße 8 im Gewerbegebiet Brauck, für Kompetenz, Service und Kundenfreundlichkeit. Im März 1992 ging der väterliche Elektroinstallationsbetrieb auf die Söhne, die Elektromeister Peter und Michael Kramwinkel, über.

Nach dem Ausstieg aus dem Unternehmen im März 2011 des Geschäftsführers Michael Kramwinkel übernahm der bisherige Leiter der Abteilung Elektroinstallation und Großbaustellen Elektromeister Berthold Kückelmann die Geschäftsführerfunktionen des Bruders.

„Dank intelligenter Gebäudesteuerung bietet moderne Elektrotechnik eine breite Palette an Komfort und Si-

cherheit,“ erklärt Berthold Kückelmann.

Heutzutage ist es möglich, die gesamte Haustechnik zu vernetzen und Geräte miteinander kommunizieren zu lassen. Was vor 20 Jahren im Kino noch für Begeisterung bei Technik-Fans gesorgt hat, ist 2012 längst keine Science Fiction mehr. Beispielsweise lässt sich Musik im Eigenheim leicht und bequem zentral für jeden Raum steuern, Sprech- und Videoanlagen im Hauseingang ersetzen den gemeinsamen Türspion und verraten bereits frühzeitig wer vor



lokalkompass.de

WIR SIND DABEI

der Tür steht.
Kunden, die sich vorab

ausführlich über die Möglichkeiten zukunftsorientierter Elektroinstallation informieren möchten, finden auf www.elektro-kramwinkel.de interaktive Anwendungen, um sich optimal beraten zu lassen. In der Online-Beratungswelt helfen Musterobjekte oder Schaltermustertafeln eine Entscheidung einfacher vorzubereiten, übersichtlich, professionell und informativ.

Neben Elektroinstallationen aller Art (Elektrogeräteanschluss, Neubauinstallation, Renovierung, Fehlersuche) gehört unter anderem auch die Montage von Straßenbeleuchtung, Wartungsarbeiten von Verkehrssignalanlagen, der Aufbau von Telefon- und Netzwerkanlagen, Satellitentechnik, Klimaanlage sowie jede Art von Kundendienstarbeiten in der Haustechnik zum umfangreichen Leistungsspektrum.

„Zu unserem zufriedenen Kundenstamm gehören neben Energieversorgungsunternehmen, kommunalen Verwaltungen und Hausverwaltungen auch Privat- und Geschäftskunden aus der Region,“ sagt Peter Kramwinkel. So ist der Ausbildungsbetrieb seit 1962 schwerpunktmäßig im Bereich der Straßenbeleuchtung sowohl für die Stadt Gladbeck als auch für RWE und ELE tätig und wickelt regional sowie überregional Großprojekte ab. „Dafür sorgt unser erfahrener Mitarbeiterstamm.“

Dieser setzt sich aus drei Meistern, 14 Monteuren, fünf Auszubildenden, vier kaufmännischen Mitarbeitern und drei Elektrohelfern, insgesamt 29 Personen zusammen.

Im Gewerbegebiet Brauck ist die „Elektro Kramwinkel GmbH“ montags bis freitags von 8 Uhr bis 16 Uhr erreichbar. Auf Anfrage auch nach Terminabsprache. Tel. 02043/95750



Kennen auf der Leiter des Erfolgs nur eine Richtung: Die Geschäftsführer (v. l.) Peter Kramwinkel und Berthold Kückelmann. Fotos: gen